

令和6年3月29日 垂井町立宮代こども園

今年度も残りわずかとなりました。「早く1年生になりたい」「もうすぐ大きい組になるんだよ」と卒園・進級を楽しみにしている子どもたちです。今年度は新型コロナウイルス感染症が5類になり、少しずつ以前の活動ができるようになりました。今までできなかった対面での交流ができ、たくさんの人と仲良しになれた1年でした。1年間、温かく見守っていただき、ありがとうございました。

交通安全教室









3 月の交通安全指導は、垂井警察署からお巡りさんが来てくださり、5 歳児の子どもたちが、交通指導員の桐山さんとお巡りさんの話を聞きました。5 歳児の子どもたちは、小学生になると自分で歩いて登下校します。横断歩道の渡り方の話を聞いた後、一人ずつ横断歩道を渡る練習をしました。

最後に全園児で、今年度お世話になった桐山さん、あーちゃん、お巡りさんに感謝の気持ちをこめて、プレゼントを渡しました。学んだ交通ルールを守って、4月からも安全に生活したいと思います

宮代小学校1年生との交流

1 ねんせいとこうりゅうかい

小学校は掃除の時間があるんだね



5 歳児が宮代小学校で 1 年生との交 流をしました。1年生のお兄さん、お姉 さんが、小学校での生活や勉強、持ち物 などについて教えてくれたり、一緒に 遊んだりして過ごしました。小学校で 何をするのかがよく分かり、入学する のがますます楽しみになった子どもた ちです。



美濃里に行ったよ



大きい組になったらまた来るね



4・5歳児の子どもたちが、美濃里に 行ってきました。1年間の感謝の気持ち を込めて歌を歌い、折り紙で作った花を プレゼントしました。「来てくれてあり がとう」とおじいちゃんやおばあちゃん から声をかけられ、嬉しい気持ちになっ た子どもたちです。



